
 

 

ПОЛОЖЕНИЕ 

Открытый Кубок Кипра по бильярдному спорту «Комбинированная пирамида» 

Для спортсменов из стран Европы. 7-9 июня 2019 года, г. Лимассол, Кипр 

 

1. Цели и задачи развитие и укрепление международных связей в области бильярдного спорта; 

развитие и популяризация бильярдной игры – «Комбинированная пирамида» в странах Европы.  

2. Сроки и место проведения. Турнир проводится в г. Лимассол (Кипр) в БК «Абриколь». (Адрес: 

Lamprou Porfyra 5, 3100, Limassol, Cyprus) в период 7-9 июня 2019 года.  

День приезда 06.06.2019.  

Регистрация участников 06.06.2019 с 16:00.  

Жеребьевка 07.06.2019 в 09-45.  

Начало соревнований 07.06.2019 в 10:30  

Финальные встречи 09.06.2019  

3. К участию в Турнире допускаются спортсмены, обладающие паспортом европейской страны или 

видом на жительство в Европе и постоянно проживающие там. Кроме того, для мужчин 

максимально допустимое спортивное звание для допуска к участию в турнире – Мастер Спорта 

(не выше). Для женщин – ограничений по спортивным званиям нет. 

Максимальное количество участников ограничено 32 спортсменами. 

 

 



Квоты для национальных федераций на участие спортсменов в Турнире распределяются 

следующим образом:  

- Кипр (принимающая страна) – 8 человек 

- Германия – 6 человек 

- Прибалтика – 8 человек 

- Другие страны – 2-3 человека от страны 

Приоритетом будет являться большее количество стран-участниц. Следующим критерием будет 

очередность подачи заявки на участие в установленной форме, если заявок от той или иной 

страны будет больше, чем ее квота.  

4. Официальные заявки от стран-участниц Турнира высылаются до 29 мая 2019г. по электронной 

почте: e-mail: dima@diplomats.com 

ФИО 

Дата рождения 

Страна, город 

Клуб 

Фото паспорта (и вида на жительство, если паспорт выдан не европейской страной) 

 

По итогам регистрации участников будет рассмотрена возможность выделения дополнительных 

мест национальным федерациям.  

5. Форма одежды. Для участников Турнира устанавливается форма одежды: - темные костюмные 

брюки, однотонная классическая рубашка с длинным рукавом, однотонный костюмный жилет, 

галстук-бабочка, темные классические туфли (для мужчин); - темные костюмные брюки, 

однотонная рубашка или блузка с длинным рукавом, однотонный костюмный жилет, темные 

классические туфли (для женщин). Участники, не соблюдающие установленную форму одежды, к 

соревнованиям не допускаются.  

6. Условия и порядок проведения Турнир проводится по действующим правилам МКП игры в 

«Комбинированную пирамиду». Предусматривается рассеивание игроков с учетом командной 

принадлежности. Соревнования проводятся по системе выбывания после второго поражения. 

Организатор в зависимости от количества заявленных участников, имеет право внести изменения 

в систему проведения соревнований и формат личных встреч. Встречи за 3 и 4 места не 

проводятся. Все вопросы, связанные с изменениями и дополнениями условий и порядка 

проведения Турнира и не включенные в данное Положение, решаются Организатором.  
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7. Аэропорт прилета, размещение участников и трансфер.  

Участникам турнира предлагается выбрать авиаперелет в любой из двух аэропортов Кипра, 

Larnaca Airport или Pafos Airport. Они равноудалены от города Limassol, в котором будет 

проводиться турнир. По вопросам помощи в организации трансфера связываться по 

dima@diplomats.com или Viber/What’s Up +357 97 67 90 41 

Всем участникам соревнований рекомендуется размещение в следующих отелях, находящихся 

неподалеку от места проведения турнира: 

https://www.booking.com/hotel/cy/kapetanios-odyssia-limassol 
Kapetanios Odyssia ***superior (Практически на море, 1 мин до пляжа, 8 мин пешком до клуба) 
 
https://www.booking.com/hotel/cy/kapetanios-limassol 
Kapetanios Limassol *** (Практически на море, 2 мин до пляжа, 10 мин пешком до клуба) 
 
 
Либо любой другой вид, тип и место размещения. По набережной ездит удобный автобус (№30), 
на котором можно добраться до ближайшей от клуба остановки (и 7 мин пешком). 
 

8. Судейство на Турнире осуществляется в соответствии с действующими Правилами МКП и 

Регламентом официальных международных соревнований по пирамиде.  

9. Вступительный взнос: 50 евро. Призовой фонд турнира увеличен и составляет 2400 евро:  

1 место- 1000 евро 

2 место – 500 евро 

3 место – 2х250 евро 

4-8 место – 100 евро 

 

Организатор Турнира, 

Руководитель БК Абриколь, 

East European Billiard Council Director in Cyprus, 

 

Кашинцев Дмитрий 

dima@diplomats.com 

+357 97 67 90 41 
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Cyprus Open Billiard Cup "Combined Pyramid" 

Players from Europe. June 7-9, 2019, Limassol, Cyprus 

 

1. Goals and objectives. Development and strengthening of international relations in the field of billiard 

sports; development and popularization of the billiard game - “Combined Pyramid” in European 

countries. 

2. Dates and venue. The tournament is held in Limassol (Cyprus) in BC "Abricol". (Address: Lamprou 

Porfyra 5, 3100, Limassol, Cyprus) on June 7-9, 2019. 

Arrival day is 06.06.2019. 

Registration of participants: 06.06.2019 from 16:00. 

Draw: 07.06.2019 at 09-45. 

Start of the competition: 07.06.2019 at 10:30 

Finals: 09.06.2019 

3. Players holding a European country passport or residence permit in Europe and permanently residing 

there are allowed to participate in the Tournament. In addition, for men, the maximum allowable sports 

title for admission to the tournament is the Master of Sports (not higher). For women - there are no 

restrictions on sports titles. 

The maximum number of participants is limited to 32 athletes. 

 

Quotas for national federations for the participation of athletes in the tournament are distributed as 

follows: 

- Cyprus (host country) - 8 players 

- Germany - 6 players 

- Baltic States - 8 players 

- Other countries - 2-3 players per country 

The priority will be given to a larger number of participating countries. The next criterion will be the 

order of submission of applications for participation in the established form, if there are more 

applications from a particular country than its quota. 



4. Official applications from the countries participating in the Tournament are to be sent until May 29, 

2019. E-mail: dima@diplomats.com 

Full name 

Date of Birth 

Country city 

Club 

Passport photo (and residence permit if the passport is not issued by a European country) 

 

Following the registration of participants, the possibility of allocating additional seats to national 

federations will be considered. 

5. Uniform. For participants of the Tournament, the uniform is set as dark suit trousers, monochrome 

classic shirt with long sleeves, plain suit vest, bow tie, dark classic shoes (for men); dark suit trousers, 

one-colored shirt or blouse with long sleeves, one-color costume vest, dark classic shoes (for women). 

Participants who do not comply with the established uniform are not allowed to compete. 

6. Tournament is held according to the rules of the IBC of the “Combined Pyramid”. Draw of players will 

be taking into account the command affiliation. Competitions are held on the knockout system after the 

second defeat. The organizer, depending on the number of participants, has the right to make changes 

to the system of the competition and the format of personal meetings. Meetings for 3 and 4 places are 

not held. All issues related to changes and additions to the conditions and order of the Tournament and 

not included in this Regulation are resolved by the Organizer. 

7. Airport of arrival, accommodation of participants and transfer. 

Tournament participants are invited to choose a flight to either of the two airports in Cyprus, Larnaca 

Airport or Pafos Airport. They are equidistant from the city of Limassol, in which the tournament will be 

held. For assistance in arranging transfers, contact dima@diplomats.com or Viber / What’s Up +357 97 

67 90 41 

All competitors are recommended accommodation in the following hotels located near the venue of the 

tournament: 

https://www.booking.com/hotel/cy/kapetanios-odyssia-limassol 

Kapetanios Odyssia *** superior (Almost at sea, 1 min to the beach, 8 min walk to the club) 
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Kapetanios Limassol *** (Almost at sea, 2 minutes to the beach, 10 minutes’ walk to the club) 

 

 

Or any other type and location. A convenient bus (No. 30) rides along the main sea side road, where you 

can get to the nearest bus stop from the club (and 7 minutes on foot). 

 

8. The judging of the Tournament is carried out in accordance with the applicable Rules of the IBC and 

the Regulations of the official international competitions in the pyramid. 

9. Entry fee: 50 euros. The prize fund of the tournament has been increased to € 2,400: 

1st place - 1000 Euro 

2nd place - 500 euro 

3rd place - 2x250 euro 

4-8 place - 100 euros 

 

Tournament Organizer, 

Head of BC Abricol, 

East European Billiard Council Director in Cyprus, 

 

Kashintsev Dmitry 

dima@diplomats.com 

+357 97 67 90 41 
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